
 
Comitato Familiari Ospiti  

Casa di Riposo Guizzo-Marseille 
 

e-mail: comitatoguizzomarseille@gmail.com – http://www.gsartor.org/ComitatoOspiti/  
16/06/2021 

1 

 

RESOCONTO DELL’INCONTRO DEL 14/06/2021 

All’incontro, che si è tenuto per via telematica, hanno partecipato il Presidente della Casa di Riposo 

Dott. Gianluca Sartor, la Direttrice Dott.ssa Barbara Militello, il Medico responsabile per la 

sicurezza del Paziente Dott. Edoardo Giommi, la Dott.ssa Nicole Tresso, il Consigliere di 

Amministrazione della Casa di Riposo Ferdinando Osellame, erano inoltre presenti i membri del 

Comitato Familiari Ospiti nelle persone di Lisa Girotto, Laura Martini, Flavio Pollici e Giorgio 

Sartor. Assisteva alla riunione il familiare Sig. Luisello Tieppo e alcuni funzionari e dipendenti della 

Casa di Riposo. 

Giorgio Sartor illustra alcune delle osservazioni del Comitato già inviate alla Direzione (link al sito: 

http://www.gsartor.org/ComitatoOspiti/docs/OsservazioniVisite1.pdf ) relative alle procedure 

per la visita in presenza e per la gestione delle uscite.  

Per quanto riguarda le uscite con i familiari la Dott.ssa Militello segnala che per le direttive regionali 

esse sono interdette mentre sono consentite per visite ospedaliere o presso specialisti con le regole 

già indicate: se la visita in ospedale supera le 48 ore o è necessario il passaggio al Pronto soccorso, 

al rientro l’ospite dovrà essere tenuto in astanteria, mentre se la durata dell’uscita è minore l’ospite 

non verrà isolato al rientro. La Dott.ssa Militello puntualizza, inoltre, che anche le uscite per le 

visite ospedaliere avrebbero dovuto essere interdette e, in linea di principio si avrebbe dovuto fare 

ricorso alla telemedicina, cosa per il momento non attuabile.  

La Dott.ssa Militello ricorda, inoltre che anche nei momenti di completa chiusura la Direzione si è 

assunta la responsabilità di permettere le visite, controllate, nei casi di fine vita. 

Si dice comunque disponibile a valutare con il Dott. Giommi una possibile procedura per permettere 

uscite in sicurezza. 

Altro problema posto riguarda le visite in presenza fatte da visitatori vaccinati. Nelle osservazioni 

il Comitato ha proposto una “corsia preferenziale” per i visitatori in possesso dl “Green Pass” o 

comunque con certificazione dell’avvenuta vaccinazione completa. 

Il Sig Tieppo interviene chiedendo ulteriori delucidazioni in merito alla questione dei vaccini. 

A questo proposito il Dott. Giommi ricorda che nel periodo tra novembre e dicembre ci sono stati 

25 decessi nella CdR e sottolinea il fatto che l’avvenuta vaccinazione non garantisce l’immunità, 

riduce in maniera drastica (fino al 90%) la possibilità di contrarre la malattia in forma più che 

paucisintomatica. Giorgio Sartor concorda con quanto riportato dal Dott. Giommi ma chiede che si 

prenda in considerazione, per i visitatori vaccinati,  la riduzione della distanza nelle visite in presenza 

in modo da renderle più vicine ad una normale visita.  

Altro punto discusso riguarda i tamponi. Nel caso delle visite in presenza può presentarsi il problema 

per un visitatore che viene da fuori di essere presente alle 8:30 per il tampone rapido per poi avere 

la visita qualche ora dopo. La Dott.ssa Militello interviene dicendo che questa procedura purtroppo 

è l’unica che la CdR è in grado di attuare visto che deve mettere a disposizione un infermiere per 

l’operazione in più deve farsi carico della gestione del tampone. Il comitato chiede se non sia possibile 
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per un visitatore con un tampone molecolare negativo nelle 48 ore precedenti di non passare 

attraverso il tampone rapido per una visita in presenza. 

Sempre riguardo ai tamponi la Dott.ssa Militello ricorda che per determinazione della Regione 

Veneto gli ospiti e il personale vengono sottoposti a tampone molecolare ogni 20 e 10 giorni 

rispettivamente, sempre con spesa a carico della CdR. 

A questo proposito il Comitato chiede se non si possa arrivare ad un accordo con gli enti sanitari in 

modo da non scaricare la spesa sulla CdR e, quindi, sulle rette degli ospiti. 

Per quanto riguarda le visite in presenza viene chiesto quante di esse sono avvenute e quanto siano 

gradite agli ospiti e ai visitatori. La Dott. Tresso comunica che nell’ultima settimana ci sono state 

una quindicina di visite e che il gradimento delle stesse dipende molto dallo stato dell’ospite e in 

generale sono state molto gradite. 

La Dott.ssa Militello e il Dott. Giommi ribadiscono che ogni procedura per la gestione delle visite 

in presenza e le visite è comunque sottoposta ad aggiornamenti legati all’andamento della situazione 

sul territorio e che sono in attesa delle nuove linee guida regionali che forniranno al Comitato. 

 


